

# *Solidaridad de Cubanos residentes en China ante paso de huracán Ian*

---



**Asociación de cubanos residentes en China**

Beijing, 6 oct (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en China 'Ernesto Che Guevara' manifestó hoy solidaridad a sus compatriotas ante las afectaciones que dejó el huracán Ian por el occidente de la isla.

Esa organización también lamentó las pérdidas económicas y materiales derivadas del fenómeno, expresó apoyo a los damnificados y ratificó confianza en que el país superará pronto los efectos de este suceso.

La agrupación señaló confianza 'en la capacidad de resistencia e inventiva de nuestro pueblo. !Nos recuperaremos!'.

De esa manera, se suma a similares de compatriotas en distintos países del mundo, personalidades y gobiernos que muestran respaldo ante un hecho que nuevamente tiene conmocionado a todo el pueblo de la nación caribeña.

El huracán Ian atravesó Cuba la semana anterior y causó estragos en viviendas, agricultura, la infraestructura pública y las redes eléctricas de las provincias occidentales de Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque y La Habana.

Países como México y Venezuela enviaron asistencia para apoyar las tareas de recuperación en esos territorios.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301113-solidaridad-de-cubanos-residentes-en-china-ante-paso-de-huracan-ian>



**Radio Habana Cuba**